

**FECHA: 13 DE NOVIEMBRE DE 2024.**

**BOLETÍN: 027**

## **SOCIEDAD CIVIL DEBE LIDERAR ELECCIÓN DE JUECES, JUEZAS, MAGISTRADOS Y MAGISTRADAS: ALE ROJO DE LA VEGA**

- *La alcaldesa consideró que la reforma generó inestabilidad económica y amenaza la separación de poderes, y ante ello debemos actuar*
- *Organizaciones de la sociedad civil, barras, colegios de abogados y escuelas de derecho deben inscribir perfiles idóneos a las candidaturas*
- *El rol de todos los que queremos una justicia independiente y transparente, debe ser apoyar a los mejores perfiles emanados de la sociedad civil*

Ante la aprobación de la Reforma Judicial, la cual consideró como una amenaza en contra de la justicia, Alessandra Rojo de la Vega lanzó un llamado a la sociedad civil a liderar el proceso de elección de juezas, jueces, magistradas y magistrados; de igual forma, exhortó a las y los ciudadanos a apoyar e impulsar a la sociedad civil en esta lucha.

“Creo que es momento de que las barras de abogados, los colegios de abogados, escuelas de derecho y asociaciones a nivel nacional inscriban perfiles recomendados por su amplia trayectoria, por ser personas íntegras, con idoneidad para el cargo y que nos hagan saber a las y los ciudadanos quiénes son las mejores cartas que superen el proceso de selección para apoyarlos”, afirmó la alcaldesa de Cuauhtémoc.

Rojo de la Vega lamentó que la aprobación de la Reforma Judicial se diera en un momento complicado para el país, con inestabilidad social, y que haya generado incertidumbre jurídica lo que trajo como consecuencia la caída del peso frente al dólar, que las inversiones internacionales se congelaran, entorno que pudiese estar incidiendo en el aumento de la inseguridad.

"Lo peor que podemos hacer es quedarnos de brazos cruzados. Si nos activamos a convencer al país de que hay un mejor camino, que existe



# COMUNICADO DE PRENSA

una manera mejor de hacer las cosas y protegerte, sin los vicios del pasado ni los errores del presente, somos capaces de exigir las mejores condiciones y darle equilibrio a nuestro país", afirmó Ale Rojo de la Vega.

Finalmente, lanzó: "¿tú que piensas, nos organizamos y nos movilizamos? ¿O permitimos que se destruya la independencia de los poderes?", concluyó.